· D’en est la contraction de de en : il vient d’en parler.

· Dans signifie souvent à l’intérieur de : Il travaille dans l’usine.

· Quand exprime le temps et peut généralement se remplacer par 

lorsque, à quel moment : Il travaille quand il le veut. Quand pars-tu ?.

· Quant peut être remplacé par en ce qui concerne. Il est suivi de à, au ou aux :

Quant à Julien, il reste avec nous.

· Qu’en est la contraction de que en : Il ne viendra qu’en avril

……………………………………………………………………………………………………….
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